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CONVEGNO DI SANTA MARGHERITA LIGURE 

Il Convegno primaverile 1978 della SIMP si è svolto a Santa Margherita Li· 
gure nei giorni 30 e 31 maggio. La cerimonia inaugurale nella grande sala della 
Villa Durazzo gwtilmemc messa a disposizione dal Sindaco Ing. Raffaele Bouino, 
ha visto riuniti un centinaio di Soci convenuti dall'Italia c dall'estero. 

Il Presidente della SIM P Prof. Mario Galli ha rivolto ai presenti brevi parole 
augurali aprendo i lavori della riunione: 

«Cari Consoci, 
Santa Margherita Ligure accuglie, nella fastosa cornice di ViI/a Durazzo, fra j fiori 
ed il mare della Riviera, la nostra prima riunione del 1978. 

LA Società ltaliana di Mineralogia e PetT%gia, lasciando la conJUetttJine ddle 
udi universitarie, ~ ospite dd Comune di S. Margh&ita in tlna delle più presti. 
giou ville liguri, legata al ricordo di uno dei Dogi ddla Repubblica di Genova. 
e dovuta a Galeazzo Aiessi: iniziata nel 1570 essa è pertanto una delle ultime opere 
dd grande architetto perugino. 

Qllesta villa. acquisita dal Comune, è da esso stata destinata a manifestazioni 
culturali e pertanto il nostro Convegno trova qlli la sua giusta collocazione: mi è 
grato ringraziare, a nom e del/a nostra Società e - mi sia concesso - a titolo per
sonale il Sindaco. In g. Raffaae Bottino, geloso custode delle ricchezze ambientali 
di questa località, che verrà oggi a porgerci il SIla benvenuto. 

Come appare dal programma de; lavori. nel pomeriggio verrà tenuto in questa 
sala tln concerto di musiche settecentesche, che trovano qui /'ideale ambientazione, 
per cura del Prof. /setti cui dobbiamo un particolare ringraziamento. Ringrazio 
altresì i Relatari che prenderanno parte alla Tavola Rotonda sulla crescita dei cri
stalli, ed in modo particolare il coordinatore Prof. Bedarida. 

Un ringraziamento infine al Comitato per le Scienze Geologiche e Minerarie 
del C.N.R., qui rappresentato dal nostro V. Presidente Prof. Uras, che con il suo 
costante contributo permette la pubblicazione dei nostri Rendiconti e lo svolgersi 
delle nostre attività. 

Per la seconda volta la SIMP, nel giro di 6 anni, ha posto l'attenzione sulla 
crescita dei cristalli, problem(l ~'empre preunte agli studiosi di mineralogia, ma sino 
a pochi anni or sono ancora roco chiaro nelle me premesse teoriche. In questi ultimi 
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anni il fiorire degli studi su questo argomento in ogni paese - e tra questi l'ltalia 
ha una posizione di ri/ievo - IJa permesso di risalire da limitate a spesso parziali 
osservazioni di casi particolari ad una più ampia visione del problema: si sIa pas
sando dal .. come ~ al c perchè >, dal/a osservazione alla interpretazione del feno. 
meno. E fare il punto su questa situazione è il fine del nostro Convegno, da cui 
potrà discendere la premessa per futuri incontri mll'argomento. 

Concludo ringraziando tutti i partecipanti, in particolar modo i Soci che con 
le loro comunicazwni scientifiche testimoniano il loro impegno di studiosi, e Wl/i 
coloro che ad ogni livello collaborano alla riuscita di questa riunione primaverile 
da CIIi Il« inizIO rattività sociale del 1978. 

Hanno quindi avuto inizio le comunicazioni sul tema della Tavola Rotonda: 
e le comunicazior,i scientifiche. 

Nel tardo JXlmeriggio del 31 m::lggio ha aVUlO luogo l'Assemblea Generale 
dei Soci della SIMP. 

ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI 

Alle ore 16 del 31 maggio 1978 nel salone della Villa Durazzo si è riunita 
l'Assemblea dei Soci in se<:onda convocazione con 42 presenti e con il seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. - Comunicazioni del Presidente 
2. - Bilancio chiuso al 31 dicembre 1977 

Relazione dei Revisori dei Conti 
3. - Bilancio preventivo per il 1978 e Conto Patrimoniale 
4. - Fondazioni Premio 
5. - Stampa Rendiconti 
6. _ Commissioni SIMP ; relazione sull'attività, compiti e 

rapporti con le analoghe Commis~ion i IMA 
7. - Ammissione nuovi Soci 
8. - Varie ed eventuali 

Il Presidente dichiara aperta e valida la seduta e passa subito a trattare i vari 

argomenti . 


